

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



## なわとび運動 ～頑張る姿に感動～

校長 梅崎 玲子

早いものでもう3月。今年度も残すところあとわずかとなりました。

2月は「なわとび運動」に全校で取り組み、校庭では元気に縄跳びをする子ども達の姿が見られました。校庭の縄跳び板の前には順番を待つ列ができ、二重跳びやはやぶさに挑戦し、上手な人を目標にしながら、どんどん上達していく子ども達の姿を毎日見ていました。子どもはすごいです。頑張れば頑張っただけ伸びていきます。なりたい姿が目前にあれば、それを目指してまねして頑張ります。毎日縄跳びに取り組んでいる子ども達を見ていて、努力し、頑張る姿は素敵だなと思いました。

また、大縄ではクラスで目標をもって取り組み、毎日練習をし、その反省を生かしてまた練習をし、クラスが一つにまとまっていく様子を、うらやましく思いながら見ていました。大縄の八の字跳びを連続で速いテンポで跳ぶのは、みんなの息が合わないとできません。高学年になるとかなりの高速で縄を回していますが、縄を回す児童は一定のペースと安定した縄の形を保ちながら、5分間回し続けます。クラス全員が集中する5分間と、その後にクラス全員が集まって話し合っている姿を見ていると、大縄を通して学級集団も成長しているなと感じました。



## トンガ王国への文房具の寄付について

災害のために文房具がなく困っている子どもがたくさんいるトンガ王国に、児童会が中心となって、使っていない文房具を集めるよう呼びかけました。

その結果、段ボール6箱分のノートやえんぴつ、消しゴムなど、重さにして70kgもの文房具が集まりました。集まった文房具全てをトンガ王国に送ります。

ご協力ありがとうございました。



## 離退任式のお知らせ

3月25日(月)

離退任式は、今年度より年度内の修了式の日（本年度は3月25日）に行うこととなりました。離退任者（平成31年3月末日に柏ヶ谷小学校を去る教職員）のお知らせについては、次のようにさせていただきます。



- ・在校生には3月22日（金）にお子さんを通して文書でお知らせします。
- ・卒業生には3月22日（金）に学校メール（6年のみ）でお知らせします。
- ・地域の皆様には4月の学校だよりでお知らせします。

## 3月・4月の主な行事予定

### 3月

- 5日（火）6年生を送る会  
第4回学校運営協議会
- 9日（土）開校記念日
- 14日（木）卒業式予行
- 19日（火）給食終了、卒業式前日準備
- 20日（水）第55回卒業証書授与式
- 25日（月）修了式、離退任式
- 26日（火）学年末・学年始め休業  
～4/4(木)

### 4月

- 5日（金）第1学期始業式、着任式
- 8日（月）入学式（午後）